

25 Jahre Stiftung Deutsche Schlaganfall-Hilfe

Aktivitäten im Jubiläumsjahr

Jubiläumsjahr 2018

Eine neue Kampagne zum Geburtstag



- Die Kampagne startet im Mai diesen Jahres. Unter der kommunikativen Leitlinie „Zeichen setzen“ wird über Presse, TV und Social-Media dazu aufgerufen, sich mit Schlaganfall-Betroffenen zu solidarisieren und das Krankheitsbild sowie seine Bedeutung für unsere Gesellschaft ins Bewusstsein der Menschen zu rücken.
- Neue Anzeigenmotive werden ebenso wie ein TV-Spot den Schlaganfall in den Fokus rücken.
- Mit einer kleinen Kampagnen-Website und einer möchten wir im Online-Bereich zu einer Solidaritätsaktion aufrufen. Besucher der Website „schlaganfall.de“ können selbst ein Zeichen setzen und haben verschiedene Möglichkeiten sich einzusetzen.

Jubiläumsjahr 2018

Aktivitäten und Events



Jubiläumsjahr 2018

Tag gegen den Schlaganfall



- Slogan: **Schlaganfall**
kann jeden treffen!

Ich setze ein Zeichen.

- In diesem Jahr werden neben den inhaltlichen Informationen zum Notfall-Handeln und den Risikofaktoren auch Materialien zur Jubiläumskampagne der Schlaganfall-Hilfe in den Aktionspaketen enthalten sein.
- Ablauf:
 - KW10: Erstinfo zum Aktionstag, Meldebogen für Veranstaltungen
 - KW13: Anschreiben Netzwerk, Kampagneninformationen, Bestellformular Aktionspakete
 - KW17: Versand der Aktionspakete

Jubiläumsjahr 2018

Tag gegen den Schlaganfall

- Materialien der Netzwerkpakete
 - Inhaltlich
 - Flyer Risikofaktoren
 - Flyer Notfall
 - Flyer Infos im Überblick
 - Veranstaltungsposter
 - Check-Karten „Notfall“
 - Pressemeldung
 - Jubiläum
 - Kampagnen-Poster
 - Postkarte „Ich setze ein Zeichen.“
 - Flyer „25 Jahre Schlaganfall-Hilfe“
 - Netzwerk
 - Flyer Motivationspreis



**Schlaganfall
kann jeden treffen!**

Ich setze ein Zeichen.

Jubiläumsjahr 2018

Welt-Schlaganfalltag



- Zum Welt-Schlaganfalltag am 29. Oktober wird sich die Schlaganfall-Hilfe thematisch an der World-Stroke-Organisation orientieren. Diese wird in diesem Jahr das Thema „Life After Stroke“, also Leben mit Schlaganfall in den Fokus rücken.
- Die Nachsorge ist auch aus Sicht der Stiftung ein entscheidendes Thema für eine Verbesserung der Schlaganfall-Versorgung und wird in verschiedenen Projekten behandelt.

Welt-Schlaganfalltag 2018

Jubiläumsjahr 2018
Welt-Schlaganfalltag



Welche Schwerpunkte/Themen aus dem Nachsorge-Bereich begegnen Ihnen bei Ihrer Arbeit und wo würden Sie sich Informationsmaterialien wünschen?

Wir freuen uns über Ihre Ideen/Wünsche/Anmerkungen!

Jubiläumsjahr 2018

Motivationspreis



- Nach 2014 und 2016 wird auch in diesem Jahr wieder der Motivationspreis der Schlaganfall-Hilfe ausgeschrieben. Die Preisverleihung findet am 9. November in Berlin statt.
- Einhergehend mit dem Kampagnen-Motto „Ich setze ein Zeichen“ werden in diesem Jahr Menschen ausgezeichnet, die ein starkes Zeichen gesetzt haben – gegen den Schlagfall – und für betroffene Menschen.
- Nominierungen bzw. Bewerbungen sind in drei Kategorien möglich:
 - Schlaganfall-Betroffene
 - Fachleute im Gesundheitswesen
 - Ehrenamtlich Engagierte

Motivationspreis 2018

Die Bewerbungsunterlagen und Teilnahmebedingungen stehen unter **motivationspreis.de** zum Download bereit.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit...



... und eine schöne Mittagspause!